



# 六華の心

酒田市立第六中学校  
学校だより 第2号  
校長 加藤 浩昭  
令和4年4月15日

## 「元気と感動を届ける」 ～ビジョンを体現する姿～

本校の生徒会のビジョンに次のような言葉が掲げられています。「六中生在活躍することで、地域の方々に元気と感動を届ける」。新年度の立ち上がりから、まさしくそのビジョンを体現するかのよ  
うな六中生の姿がありましたので紹介させていただきます。

### 🌸 「六中生から元気をもらいました！」

8日(金)、冷たい風が吹きつけ小雨が降る朝でした。登校指導から戻ってきた宮崎先生から、うれ  
しい話をお聞きしました。北新橋公園の近くで、地域の方から「朝から元気で爽やかな六中生の  
挨拶に元気をもらいました」というお言葉をいただいたとのことでした。

### 🌸 「感じて、気づいて、考えて、行動」チームで発揮できた対応力

桜も咲き始め、好天が続く中、お互いの親睦を深めるために新井田川・幸福川の堤防や近くの公  
園に散歩を兼ねて学級や学年で出かける姿が見られます。季節の移ろいを感じ、六中周辺の豊かな  
自然にふれる良い機会と考えますし、楽しそうに出かけ、笑顔で戻ってくる生徒たちを微笑ましく  
見ています。そうした中、次のような出来事がありました。

11日(月)のことです。3年4組が散歩に出かけた際に、自転車に乗っていて転倒し、腰を打っ  
て動けなくなっている人に出会ったそうです。異変を感じ担任に教えてくれた人。「大丈夫ですか？」  
と声をかけてくれた人。心配し「痛みますか？家は近いんですか？」と話しかけてくれた人。学校  
に報告に戻り、救急箱を持って行ってくれた人。担任が呼んだ救急車を先導してくれた人。自転車  
を起こし、一端学校に運んでくれた人…。自分は何をしなければならないか。自分にできることは  
ないか。始業式で子どもたちに話をした「感じる心、気づく目、考える頭、行動する勇氣」を実践  
できた場面でした。3年4組のチーム力に拍手！

### 🌸 交通安全を呼びかけました

13日(水)、春の交通安全県民運動実施期間に合わせ、生徒会  
執行部の皆さんが国道112号線(宝島さん前)の歩道で、通行  
する乗用車の運転手や自転車の高校生に交通安全を呼びかけま  
した。当日は、酒田警察署からプラカードをお借りしての活動と  
なりました。生徒の姿を目にし、心なしか減速してくださる運  
転手の方や、「おはようございます。ご苦労様です。」と声をかけ  
てくれる高校生の姿を目にしてうれしくなりました。

交通安全の基本は「相手を思いやる気持ち」、「互いに感謝をす  
る気持ち」。自分と他者の命と安全を守るためにルールを守るの  
だと考えます。

誰かから何かをしてもらったら、ありがたいの気持ちを声で、  
姿で表す。横断歩道で停止してくださる車に、「ありがとうございます  
と感謝を伝え、礼をすることができる六中生の姿を今後も  
大切にしたいと思えます。



# 力を合わせ六中を「一歩前へ」



前号でもお知らせしましたが、今年度の新入生は122名です。2年生と3年生に1名ずつ転入生を迎え、全校生徒は379名となります。

【令和4年度 生徒数】

	男	女	計
1年	70	52	122
2年	65	65	130
3年	57	70	127
計	192	187	379

3月、これまで六中を支えてくださった10名の先生方がご退職・転出し、4月に8名の教職員が転入しました。

職員一同、一人一人の生徒の成長、集団としての高まりを願いながら、「チーム六中」の姿勢で、生徒のため、六中のため、また家庭・地域から信頼される学校となるよう力を合わせて頑張ります。

**よろしくお祈いします！** ~“喜働力”を発揮し、「**チーム六中**」でがんばります~

## ◆ 令和4年度〈職員一覧〉◆

職名・担任等	氏名	教科	部活動	職名・担任等	氏名	教科	部活動
校長	加藤 浩昭			3年学年主任	松本 孝博	保体	野球
教頭	小山千恵子	英語		3年1組担任	寺沢 友洋	数学	サッカー
教務主任	佐藤 裕司	理科	男子バレー	3年2組担任	伊藤 博幸	理科	卓球
1年学年主任	鈴木 美宏	英語	水泳・美術	3年3組担任	小林 千里	保体	女子バレー(陸上)
1年1組担任	齋藤 るり	音楽	吹奏楽	3年4組担任	佐藤 麻衣	英語	女子バスケ
1年2組担任	渡部 由佳	社会	卓球	やまなみ2組担任	池田 萌	家庭	卓球
1年3組担任	佐藤 優菜	英語	男子バスケ	3年副担任	碓谷 郁子	理科	柔道・ソフトテニス
1年4組担任	齋藤 元	数学	陸上	3年副担任	安井美千世	国語	陸上競技
やまなみ3組担任	角田 理江	国語	女子ソフトテニス	養護教諭	五十嵐由紀		
1年副担任	佐藤 直子	美術	美術	主任主査	堀 浩		
1年副担任	佐藤 知生	技術	陸上競技	特休取得中	石塚 由紀		
2年学年主任	菊池 廣	国語	剣道	技能士・校務担当	松澤 英史	室矢 一善	
2年1組担任	小林 司	数学	女子バレー	事務担当	佐藤 奈美		
2年2組担任	田中 綾	保体	女子バスケ	教育支援員	高橋 厚子	平田 祐子	
2年3組担任	池田ひとみ	社会	男子バスケ		桑澤 愛		
2年4組担任	富樫 紀子	数学	サッカー	図書専門員	吉野 礼子		
やまなみ1組担任	後藤 永	英語	男子ソフトテニス	給食担当	長南 健美	門脇 隆子	
2年副担任	宮崎 建	社会	野球	ｽｰﾙｰﾝｸﾞﾗｰ	松本千鶴子	長谷部早和	
2年副担任	阿部 澄子	国語	体操・吹奏楽	教育相談員	中村恵美子		
				ALT	萬谷ニコラ		



※身体測定、新入生歓迎会、地区生徒会に避難訓練 etc.

年度始めの体制づくりの行事等が満載の1週間でした。NRTテストもありました。1年生の部活動見学も始まりました。新しい環境の中で疲れがたまっている生徒もいるようです。週末は、桜でも眺めながらリフレッシュをして、来週も元気に登校してもらいたいと思います。

新入生歓迎会  
しっかり話を  
聞く1年生。

